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ПРЕПАРАТОВ В НЕБУЛАЙЗЕРНОЙ 

ТЕРАПИИ СОГЛАСНО ТРЕБОВАНИЯМ 

ЕВРОПЕЙСКОГО СТАНДАРТА NE 13544-1

П.А. Куприенок, А.С. Денисов

Резюме. В статье объясняется методика использования требова-

ний Европейского стандарта для оборудования для респираторной те-

рапии EN 13544-1 для прогнозирования терапевтического эффекта ле-

карственных средств, которые вводятся пациенту ингаляционно с по-

мощью небулайзера. Использование небулайзерной техники, тестиро-

ванной согласно требований Европейского стандарта, дает возмож-

ность быть уверенным в достижении максимального терапевтическо-

го эффекта при любом заболевании дыхательной системы.
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пределение аэрозоля, прогнозирование терапевтического эффекта.

PROGNOSTICATION OF DELIVERY

OF PREPARATIONS IN NEBULIZER

THERAPY ACCORDING TO EUROPEAN 

STANDARD NE 13544-1

P.A. Kupriyonok, A.S. Denisov

Summary. In the article the method of the use of requirements 

of the European standard for an equipment for respirator therapy 

EN 13544-1 is explained for prognostication of therapeutic effect 

of medications which are entered a patient inhalation by nebulizer. 

The use of nebulizer technique, that testable in obedience to the 

requirements of the European standard, enables to carry conviction 

in achievement of maximaltherapeutic effect at any disease of the 

respiratory system.
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